
例会場 宇都宮市大通り2-4-6 ホテルニューイタヤ 例会日 毎週火曜日（12：30～） 事務局 ホテルニューイタヤ内 宇都宮東ロータリークラブ TEL.028-638-5125 FAX:5128

ロータリー年間行事 8月…会員増強・拡大月間　9月…基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間　10月…経済と地域社会の発展月間・米山月間　11月…ロータリー財団月間
12月…疾病予防と治療月間　1月…職業奉仕月間　2月…平和と紛争予防/紛争解決月間　3月…水と衛生月間　4月…母子の健康月間　5月…青少年奉仕月間　6月…ロータリー親睦活動月間

2023-2024年度　国際ロータリーのテーマ

会　　長 石川　元信 幹　　事 谷田部　修 会報・雑誌委員長 田崎　信孝

CREATE HOPE in the WORLD 宇都宮東ロータリークラブ会報
国際ロータリー 第2550地区

http://www.ri2550uerc.gr.jp/

第3回例会

点　　鐘　　石川　元信会長　

司　　会　　副ＳＡＡ　杉本会員

◇ロータリーソング「我等の生業」

◇本日のランチ　海の幸カレー　サラダ

 
会長挨拶　　　　　　　石川　元信 会長 

皆様、こんにちは。本日は前年度決算並びに今

年度前期予算（案）のご審議をいただくことにな

りますのでよろしくお願いいたします。

さて、４年ぶりということで二荒山神社、八坂

神社、おみこしの親子対面がされたということで

す。二荒山ということで、私の昔の記憶なのです

が、二荒山神社の祭神が大物主命と豊城入彦命と

いうことになっています。豊城入彦命がこちらの

方を治めに来た時に、奈良県の大神山の大物主命

（大国主命）を勧請して祭ったと聞いております。

二柱の神様を、「二つのあらわれて祭る」という

ことで二荒山神社ということだそうです。親子対

面ということで、私の推論なのですが、八坂神社

は須佐之男命を祭っています。須佐之男命の姫の

須世理姫が、大国主命の妻なので、こうしたこと

で親子対面と言われているかと思うのですが、い

つか宮司さんに聞いてみようと思います。宇都宮

にはいろいろな歴史がありますので、祭り等に参

加していただきながら、宇都宮の歴史を振り返っ

ていただければと思います。

幹事報告 谷田部　修 幹事

◇命の電話のちらし、テーブルに配布。

◇７月25日（火）は夜間例会。18時30分より納涼

親睦例会。お間違いなく。

委員会報告 　

◇スマイルボックス委員会　 佐々木（貞） 委員

五月女大介会員（２つのスマイル）

16、17 日の父の葬儀の際は、会長様並びに会

員様より丁重なるご厚志を賜り厚く御礼申し上げ

ます。

コロナ禍でなかなか出席が出来ず、又、大人の

休日ゴルフで幾度も上位入賞していましたが、ス

マイルが遅れました。

◇親睦委員会　　　　　　　　　石田委員長

来週は納涼親睦例会。出欠の返事が未だの方は

ご提出を。

クラブ協議会（第１回）

司会　　谷田部修幹事

只今より、宇都宮東ロータリークラブ 2023

～ 24 年度、第１回クラブ協議会を開催致しま

す。本日の出席者は会員総数105名の内42名です。

クラブ細則「第５条 第３節」の規定では会員総

数の３分の１をもって定足数とするとなっており

ますので、本日の協議会は成立している事をご報

告いたします。本日の議長は、クラブ細則「第４

条 第１節」の規定にもとづき、石川元信会長に

お願い致します。

議長　　石川元信会長

本日のクラブ協議会では、最初に 2022 ～ 23 年

度の一般会計の後期決算書と、年間の一般会計及

び、スマイルボックス会計や特別事業積立金会計

等の特別会計の決算書の報告を行い、その後に会

計監査の監査報告を致しまして、会員の皆様にご

審議頂き、採決していく予定です。

その次に、2023 ～ 24 年度の「一般会計前期予

算（案）」の説明を申し上げまして、会員の皆様

にご審議を頂き、採決をする予定です。

通算3007号　2023年7月18日（晴れ）第3回例会　会員数105名　　 



・2022～23年度の決算書について説明・報告

　　2022～23年度　理事・会計　飯泉修一会員

会計監査の結果報告　　

会計監査　八城光男会員

去る１月 10 日にホテルニューイタヤにおいて、

加藤会長、塚越幹事、飯泉会計、野添副会計立ち

会いのもと、私と若度会計監査で会計監査を行い

ました。報告書の通り間違いがありませんでした

のでご報告申し上げます。

石川会長

2022 ～ 23 年度の一般会計後期決算書、年間の

一般会計及び、スマイルボックス特別会計、特別

事業積立金会計、米山記念奨学会の特別会計、ロー

タリー財団地区補助金の会計、未来基金特別会計

の各決算書並びに、会計監査の結果報告について

ご質問はありますか。

―　質問なし　－

ご質問がないようなので、2022 ～ 23 年度の一

般会計後期決算書、年間の一般会計及び、スマイ

ルボックス特別会計、特別事業積立金会計、米山

記念奨学会の特別会計、ロータリー財団地区補助

金の会計、未来基金特別会計それぞれの決算書を

一括して採決をさせて頂くとともに、会計監査の

結果報告についても同時に採決させて頂きます。

－　異議なしの声で採決へ　－

－　承認に賛成、賛成でない、挙手にて確認　－

全員賛成、よって本件は全会一致で承認されました。

・2023～24年度　一般会計前期予算案説明

　　　　　　予算案説明　副会計　倉井　章会員

石川会長

2023 ～ 24 年度の一般会計前期予算案について

のご質問はありますか。

―　質問なし－

ご質問がないようなので、2023 ～ 24 年度一般

会計の前期予算書（案）の採決をさせていただき

ます。

－　承認に賛成、賛成でない、挙手にて確認　－

全員賛成、よって本件は全会一致で承認されま

した。

ご協力ありがとうございました。

谷田部幹事　

2023 ～ 24 年度の一般会計前期予算（案）が承

認されましたので、今月中に前期会費・諸費の振

込をよろしくお願いいたします。
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